

L'Asile
Psychiatrique pour animaux
en peluche maltraités

A l'attention de:

Sujet: Références concernant le patient Kroko.

Chère/ cher collègue,

je suis heureux de vous remettre le patient Kroko. Il vous appartient maintenant de poursuivre le traitement thérapeutique et médical de celui-ci. Veuillez s'il vous plaît vous assurer que celui-ci n'ait pas trop souffert durant le pénible trajet. En cas de troubles ou de dommages, occupez-vous en immédiatement.

Bien que le patient ait déjà séjourné quelques temps dans notre clinique, vous devrez poursuivre le traitement thérapeutique. Dans cette intention, j'aimerais vous faire part du traitement que Kroko a reçu jusqu'à présent.

Anamnèse:

Etant donné que le patient est encore très méfiant à l'égard des humains et ne fournit que très peu d'informations sur lui-même, il nous a été impossible de reconstituer son contexte social. Le fait qu'il soit persuadé d'être un agent secret ne fait que compliquer notre tâche. Il vous faudra alors distinguer le vrai du faux.

La seule chose dont nous sommes certains est qu'il se cachait dans un carton trouvé derrière les escaliers d'un grand magasin. Le manager de l'établissement nie le fait que le patient appartienne à sa gamme de produits.

Pathologie et premier diagnostic:

Les principaux symptômes du patient sont ses énormes angoisses et ses hallucinations paranoïdes. De plus, il souffre d'une aquaphobie qui l'empêche d'entrer dans la salle de bains par exemple. Veuillez vous assurer que le patient n'entre pas en contact avec cet élément sans observation médicale.

Son coussin est également un autre élément important. Il aide le patient à surmonter son angoisse et lui offre l'illusion de le protéger. Je vous recommande fortement de ne pas enlever le coussin au patient sans son accord, faute de quoi l'on peut s'attendre à ce que la confiance établie entre le médecin et le patient soit brisée. En outre, une séparation d'avec son coussin peut provoquer de l'anxiété chez le patient. Ces angoisses qui le submergent peuvent également apparaître sans aucune influences extérieures. Dans ce cas, administrez-lui temporairement le médicament Halo-Stop-Ultra (0,5 mg/ jour). J'aimerais certes vous signaler que ce médicament rend fortement dépendant.

Une stratégie d'adaptation qui semble fructueuse et recherchée par le patient lui-même semble être la musique: le patient est capable d'atteindre un état dénué de toute angoisse en jouant une certaine mélodie à la flûte. Je suis persuadé que c'est cette méthode qui fera avancer le patient.

Je suis certain que Kroko sera avec vous entre de bonnes mains. J'aimerais également vous remercier au nom de toute la clinique pour votre aide.

Cordialement,



Dr. Kindermann
(Médecin en chef de l'asile psychiatrique pour animaux en peluche maltraités)